



CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

Su vida:

En este mes de misión, recordamos especialmente el 116 Aniversario de la muerte del P. Chevalier. Fue un hombre con una misión, hasta el final de su vida. *“Algún tiempo antes de su muerte, cuando caminaba con gran dificultad, fue al extremo de la ciudad para despedirse de un hombre con discapacidad al que visitaba de vez en cuando y al que dejaba generosas ofrendas”.* (TESTIGO 71, Notas del padre Claude Hériault). La misión, Julio Chevalier la expresó con el lema: *“Ametur ubique terrarum Cor Jesu sacratissimum”.* Para esta misión, después de las Misioneras del Sagrado Corazón (MSC), se fundaron dos congregaciones femeninas: las Hijas de Nuestra Señora del Sagrado Corazón (30 de agosto de 1874) y las Hermanas Misioneras del Sagrado Corazón de Jesús (25 de marzo de 1900). Hombres y mujeres laicas también se unieron a la misión en lo que hoy llamamos la *‘Familia Chevalier’.* Para ser un buen misionero, el P. Chevalier no olvidó desarrollar las cualidades espirituales. *“A pesar de sus inmensas ocupaciones, nunca descuidó ninguno de sus ejercicios espirituales... Nunca se iba a la cama sin rezar el rosario. Hacía a menudo la novena del ‘Memorare’.* En su breviario, encontré el folleto de la novena de *‘Memorare’*, muy gastado y manchado: señal de un uso largo y frecuente”.

(TESTIMONIO 71, Notas del Padre Claude Hériault).

Sus palabras:

“La Eucaristía es el memorial de las virtudes que el Salvador ha practicado durante su vida: en ella encontramos su profunda humildad, su dulzura, su paciencia, su obediencia, su espíritu de sacrificio y de inmolación, sus desvelos por la gloria de su Padre, su sed inextinguible por la salvación de las almas, su amor inmenso por todos los que sufren” (M II 23). Para el P. Chevalier, nuestra vida debe transformarse en una Eucaristía cotidiana. *“Entrad en vosotros mismos... Cambiad vuestras ideas, pues la mayor parte son falsas y contrarias al Evangelio...”* (M I 347). *“No olvidemos que lo superfluo que tenemos pertenece a los pobres; es una ley del Evangelio. ¿Acaso no dilapidamos, como ese administrador del Evangelio que se dijo...? ¿Acaso no empleamos eso que es superfluo en satisfacer nuestro lujo, nuestra vanidad, nuestra codicia, nuestro hedonismo, nuestra avaricia o cualquier otra pasión?”.* (M2 157). (De Quince días de oración con Julio Chevalier, P. André MAYOR, MSC, Octavo día).





CHEVALIER, HOY...

"La urgencia de la actividad misionera de la Iglesia exige naturalmente una cooperación misionera cada vez más estrecha por parte de todos sus miembros y a todos los niveles. Este es un objetivo esencial del camino sinodal que la Iglesia ha emprendido, guiada por las palabras clave: comunión, participación, misión. Este camino no es, ciertamente, un repliegue de la Iglesia sobre sí misma, ni un referéndum sobre lo que debemos creer y practicar, ni una cuestión de preferencias humanas. Se trata más bien de ponerse en camino y, como los discípulos de Emaús, escuchar al Señor resucitado. Porque Él viene siempre entre nosotros para explicarnos el sentido de las Escrituras y partir el pan con nosotros, para que podamos, con la fuerza del Espíritu Santo, llevar a cabo su misión en el mundo". (MENSAJE DEL PAPA FRANCISCO PARA LA JORNADA MUNDIAL DE LAS MISIONES 2023).

Las palabras del Papa Francisco han sido el sueño del P. Chevalier cuando fundó la pequeña sociedad de los MSC. Para él, formar una red de personas (sacerdotes religiosos, sacerdotes diocesanos, hermanas, hermanos, laicos) para trabajar juntos en la construcción del nuevo mundo es muy importante. **¿Hemos realizado el trabajo sinodal entre los miembros de la Familia Chevalier en nuestro lugar de trabajo?** Para un trabajo sinodal, necesitamos evitar el virus del clericalismo, porque este virus es la raíz de todos los abusos en la Iglesia y su misión. **Siempre decimos que la Eucaristía es muy importante en nuestra espiritualidad y nuestra misión. ¿Cómo de bien celebramos este sacramento en las diversas circunstancias de nuestra vida diaria? ¿Cómo relacionamos nuestra celebración litúrgica de la Eucaristía con nuestra devoción a la Eucaristía fuera de la Misa?**





ORACIÓN DEL MES

Dios, Padre nuestro,
en el Corazón de tu Hijo Amado,
nos muestras la infinita riqueza
de tu amor por la humanidad.
Siguiendo al Padre Julio Chevalier,
vemos en Su corazón traspasado
el nacimiento de un mundo nuevo.
Que su ardiente celo misionero
nos inspire a ser misioneros de Tu Hijo,
con espíritu de fidelidad, mansedumbre,
humildad y entrega sin límites.
Por el don del Espíritu,
nos haces 'partícipes y testigos'
de tu amor para que el mundo crea.
Dios Padre nuestro, tu Hijo nos ha dado por Madre
a Nuestra Señora del Sagrado Corazón.
Que, mientras Ella nos acompaña con su oración
en nuestras misiones, sepamos escuchar
de manera renovada tu llamada a la santidad.
Te lo pedimos por Jesús, el Cristo, Nuestro Señor.
AMÉN.

(*Adaptación de una oración del MSC con ocasión del
Capítulo General de 2005)

